

## Curiosités : « Place Rouge ». La célèbre place de Moscou doit son nom à la couleur emblématique des mouvements révolutionnaires. Vrai ou faux ?

17-03-2017

avec

- Réponse : faux

- Le nom de la plus célèbre place de Moscou ne vient ni de la couleur symbolique des luttes ouvrières, ni des bâtiments en briques qui l'entourent.

- Au XVII<sup>e</sup> siècle, cette place a été nommée krasnaya plochade.

- L'adjectif krasnaya avait alors deux sens possibles : belle ou rouge.

- Le premier sens est tombé en désuétude.

- Le second est resté.

- Lénine n'est pour rien.

